

CHAPELLE SAINT VINCENT DE PAUL

La première chapelle a été fondée par Guillaume de Regnault vers 1570 sous le titre de L'Annonciation.

Aujourd'hui elle rappelle le souvenir du dévouement des Filles de la Charité. Une Compagnie de la Charité fut fondée en 1717 dans la paroisse.

Un vitrail de Magnin, un tableau avec des religieuses et une statue nous rappelle Saint Vincent de Paul.

The original chapel called The Annunciation was built around 1570 by Guillaume de Regnault.

Today it commemorates us of the devotion of the Daughters of Charity (les Filles de la Charité). A branch of the « Charité » order was established in the parish in 1717.

The stained-glass window by Magnin, the painting and a statue commemorate St Vincent de Paul and the nuns.